
M O D E  D ’ E M P L O IM O D E  D ’ E M P L O I
U S E R  M A N U A LU S E R  M A N U A L

TF 45 STF 45 S

VVentilateur colonneentilateur colonne
prprogrammable de burogrammable de bureaueau

TTower fan with timerower fan with timer
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F R A N Ç A I SF R A N Ç A I S

ALPATEC vous félicite d’avoir choisi ce produit et vous remercie de votre confiance.
Pour votre confort et votre sécurité, votre article a été vérifié à toutes les étapes de sa

fabrication et a passé avec succès tous nos tests de qualité.
Nos produits sont conçus pour vous plaire tant par leur design

que par leur facilité d’utilisation et dans l’objectif constant 
de vous apporter complète satisfaction.

CONSIGNES DE SÉCURITÉCONSIGNES DE SÉCURITÉ

Lorsque vous utilisez des appareils électriques, des précautions de base sont à prendre.

• Lire attentivement toutes les instructions avant la première utilisation et utiliser cet appareil
uniquement dans le cadre de ces instructions.

• Avant de brancher l’appareil, vérifier que le voltage indiqué sur la plaque signalétique
correspond bien à celui de votre installation électrique.

• Ne pas laisser à la portée des enfants. Ne pas les laisser utiliser cet appareil. 
• Veiller à ne pas exposer les personnes âgées et bébés aux courants d’air froid.
• Ne pas immerger ni asperger cet appareil dans l’eau ou tout autre liquide. Assurez-vous que

le câble électrique et la prise ne sont pas en contact avec l’eau ou de l’humidité.
Ne pas utiliser cet appareil près d’une baignoire, d’une douche ou d’une piscine. 

• Ne pas placer l’appareil près d’une flamme, cuisinière ou d’une source de chaleur, ni près
d’un environnement explosif.

• Placer l’appareil sur une surface plane et sèche. Le tenir éloigné des rebords de fenêtres.
• Conserver un espace libre de 10 cm minimum à l’arrière de l’appareil.
• Débrancher l’appareil s’il ne doit pas être utilisé pendant longtemps. Débrancher l’appareil

en tenant la prise ; ne pas tirer sur le câble électrique. 
• Ne pas utiliser l’appareil sans ses grilles de protection.
• Ne pas introduire d’objets dans la grille quand l’appareil est en fonctionnement.
• Cet appareil est destiné à un usage domestique uniquement. Ne pas utiliser l’appareil à

l’extérieur.
• Ne pas utiliser d’autres connections électriques que celles livrées et recommandées par le

fabricant. 
• Ne pas utiliser cet appareil si le câble électrique est endommagé ou si une panne a été

détectée. L’appareil et son cordon d’alimentation doivent toujours être réparés par un
mécanicien ou un électricien agréé.

LE FABRICANT NE SAURAIT ÊTRE TENU POUR RESPONSABLE DE LA MAUVAISE 
UTILISATION DE L’APPAREIL.

CONSERVER SOIGNEUSEMENT CETTE NOTICE
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DESCRIPTION GÉNÉRALEDESCRIPTION GÉNÉRALE

1

6

1 - Grille de ventilation

2 - Touche Marche / Vitesse de ventilation 

3 - Touche programmation horaire

4 - Touche oscillation

5 - Touche Arrêt

6 - Base

7 - Cordon électrique

8 - Indicateur lumineux OSCILLATION

9 - Indicateur lumineux

de la programmation horaire

10 - Indicateur lumineux

de la vitesse de ventilation

11 - Poignée de transport

7
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9

8
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CARACTÉRISTIQUESCARACTÉRISTIQUES

• Voltage : 230 V (50 Hz)
• Consommation : 35 W
• Débit d’air : 450 m3/h
• Vitesse de sélection : 3
• Poids net : 2 kg
• Oscillation débrayable : 75 °

FONCTIONNEMENT DE LFONCTIONNEMENT DE L’APP’APPAREILAREIL

• Installer l’appareil sur une surface plane et sèche en conservent un espace minimum de
10 cm autours de l’appareil.

• Brancher l’appareil.
Appuyer sur les touches suivantes :

• Pour démarrer l’appareil et régler la vitesse de ventilation :
lent Æ moyenne Æ rapide 

• Pour régler le programmateur (1/2h, 1h, 2h, 4h).
Les durées étant cumulables, il suffit d’allumer plusieurs diodes pour allonger la durée
de programmation : durée maximale 7h30.

• Pour démarrer ou arrêter l’oscillation.

• Pour arrêter l’appareil.

ENTRETIENENTRETIEN

• Eteindre et débrancher l’appareil avant toutes opérations de nettoyage.
• Utiliser un chiffon doux pour nettoyer la carrosserie. Si la poussière ne s’enlève pas facile-

ment, utiliser de l’eau savonneuse.
• Nettoyer les grilles avec un aspirateur. Il est également possible d’utiliser une brosse.
• Ne pas utiliser d’abrasif ou autre solvant.
• Ne pas démonter l’appareil.
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E N G L I S HE N G L I S H
For your comfort and safety,

ALPATEC has checked all the steps of manufacturing. The products have been made
for you to enjoy their design and easiness to use.

ALPATEC, a complete range of air conditioners, coolers, fans and
heaters for you to be completely satisfied.

CAUTIONSCAUTIONS

Extreme precaution should be exercised when using any type of domestic appliances,
especially the followings :

• Read these instructions carefully before using for the first time and only use the appliance in
the way indicated in the operation instructions.

• Before plugging the appliance in, check if the voltage specified on the appliance corresponds
to the mains.

• Do not place near of children and do not let them operate the appliance.
• It is not advisable to expose babies or older people to a continuous cold air stream.
• Never immerse or spray any part of the appliance in water or any liquid. Make sure that the

electrical cable and plug cannot come in contact with water or humidity. Do not use the
appliance in the immediate surroundings of a bath, a shower or a swimming pool.

• Do not let the appliance in explosive or inflammable environments. Do not place the appli-
ance near a naked flame, stove or heater.

• Always place the appliance on a flat, dry surface. Do not place the appliance on window-sills.
• Place the appliance at 10 cm from the wall.
• Disconnect the appliance from the power supply if it is to be moved or not to be used for a

long time. Unplug the appliance by holding the plug ; do not pull the electrical cable.
• Do not use the appliance without the protective grilles.
• Do never introduce any object into the grilles when the appliance is connected.
• This appliance is for domestic use only. Do not use it outdoor.
• Do not use any electrical connections that are unauthorized or different from those supplied

with the appliance.
• Do not use the appliance if the electrical cable is damaged or whenever any possible internal

failure or incorrect operation has been detected. The appliance and the cord must be
repaired only by an authorized qualified electrician.

THE MANUFACTURER WILL NOT ASSUME ANY RESPONSABILITY IN CASE OF 
NON ADHERENCE TO THIS RECOMMENDATION.

SAVE THESE INSTRUCTIONS CAREFULLY.
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PPARAR TS NAME TS NAME 

1

6

1 - Wind output

2 - On / Fan speed key

3 - Timer key

4 - Swing key

5 - Power key

6 - Base

7 - Power cord

8 - Light indicator of oscillation

9 - Light indicator of timer

10 - Light indicator of fan speed

11 - Handle
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DADATTASAS

• Voltage : 230 V (50Hz)
• Power : 35 W
• Air flow : 450 m3/h
• Fan spped : 3
• Net weight : 2 kg
• Oscillation up to : 75°

USING OF APPLIANCEUSING OF APPLIANCE

• Place the appliance on a flat and dry surface, at 10 cm from the wall.
• Plug the appliance.

Functions button :

• To start  and to adjust the fan speed level :
low Æ medium Æ high

• To set the timer level (1/2h, 1h, 2h, 4h).
It is possible the lengthen the timer until 7,5 hours.
Light on several light-emitting diodes and add time as such as necessary.

• To move or stop oscillation of the fan.

• To stop the fan.

CLEANINGCLEANING

• Always switch off and unplug the appliance before cleaning. 
• For the external parts, use a soft tissue or cloth to clean. In case dirt or grime does not come

off easily, use soapy water. 
• Use a vacuum cleaner to clean the grille. In case dirt or grime does not come off easily, use a

brush.
• Do not use benzene thinner or other solvents.
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